

# *Les programmes sociaux contribuent à réduire la pauvreté au Venezuela*

---



Caracas, 20 octobre, (RHC).- Des programmes sociaux mis en place par le gouvernement bolivarien au Venezuela, comme la Grande Mission Foyers de la Patrie ont permis de réduire le taux de pauvreté à moins de 5%.

La vice présidente vénézuélienne pour le Développement Social, Gladys Requena, a assuré que ces initiatives s'inscrivent dans le cadre d'un programme national impulsé en 2014 et qui cherche à éradiquer ce fléau.

Moyennant ce programme les autorités de Caracas portent des services de base et d'attention primaire de santé aux personnes historiquement défavorisées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/73248-les-programmes-sociaux-contribuent-a-reduire-la-pauvrete-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**